
古南街道四选区，选民正在投票。通讯员 袁宗海 摄 新盛街道二选区，村民投下庄严一票。记者 张梦寒 摄

石壕镇五选区，村民正在填写选票。
记者 陈星宇 摄
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本报讯（记者 陈正策 张
静 刘柳吟 吴文艺）12月1日是
綦江区区、镇两级人大代表换届选
举投票日。区委书记姜天波在石
壕镇五选区参加区镇人大代表的
选举投票。

在石壕镇五选区万隆村投票
站，投票工作规范有序，现场气氛
庄重热烈。上午10时30分，姜天
波来到石壕镇五选区投票站，仔
细听取有关选举事项的说明。随

后，他将选民证交给工作人员核
验，领取选票。在写票处认真填
写选票后，姜天波走到票箱前，郑
重投下自己的一票。在现场，姜
天波还听取了石壕镇区、镇人大
代表换届选举情况汇报，要求扎
实做好换届选举各项工作，严明
换届选举纪律，对违规违纪违法
问题“零容忍”，确保选举工作风
清气正，选出让人民满意的人大
代表。

当天上午，罗成在东溪镇一选
区投了票，王前元在古南街道四选
区投了票，母明江在横山镇二选区
投了票，钟远平在赶水镇一选区投
了票，关衷效委托工作人员在文龙
街道二选区投了票，朱川在文龙街
道九选区投了票，唐鹏程在通惠街
道六选区投了票，何先进委托工作
人员在篆塘镇一选区投了票，陶敏
在中峰镇二选区投了票，陈川在永
城镇一选区投了票，任骏在新盛街

道二选区投了票。
区委、区人大常委会、区政

府、区政协、区人民法院、区人
民检察院有关领导同志，在各自
选区投票或委托他人投票。

12月1日当天，我区区、镇两
级人大代表换届选举共设立选举
大会239个，投票站877个，通过选
民依法投票差额选举，将依法选出
綦江区第三届人民代表大会代表
和各镇新一届人民代表大会代表。

姜天波在参加綦江区区镇两级人大代表换届选举投票时强调

确保选举工作风清气正
选出人民满意的人大代表

本报讯（记者 邓大伟 石
汉谋 尹向宁）12 月 1 日是我区
区、镇两级人大代表换届选举投
票日，全区 94.7 万余选民行使宪
法和法律赋予的民主权利，投出
自己神圣的一票，以最直接、最生
动的方式诠释全过程人民民主。

在文龙街道二选区春灯村投
票站，前来投票的选民戴口罩、测
体温，认真听取有关选举事项说
明，在工作人员指引下，郑重投下
了自己神圣的一票。拄着双拐的
张锡良虽然行动不便，但也早早
赶了过来。

“今天这个事情很重要，我选
的就是信任的人，他能够给老百
姓办实事、办好事，就信任他。”选
民张锡良说。

为了给自己支持的代表候选
人投上一票，在重庆打工的潘显成
提前几天便回到了綦江。他说：

“选人大代表是我们的权利，也代
表我们的心声，希望我们选出来的
代表能带着我们更好地发展。”

古南街道四选区选举大会设
在中山路小学。工作人员仔细讲
解投票事项，认真核验大家的选
民证，并分发选票，现场秩序井

然。选民霍吉祥表示，将认认真
真地选出他们心目中的好代表。

在通惠街道六选区移通学院
投票站，全校3480名登记选民参
与了区人大代表投票选举，其中
3290名大一学生是第一次行使公
民投票权。

重庆移通学院学生秦峥欣
说：“这是我们第一次行使选举
权，感觉既神圣又责任重大。”

重庆移通学院学生赵晓宇颇
有感触，“原来国家大事离我们并
不遥远，这次的选举让我学到了
很多，它不仅是人民表达自己意

愿的一种方式，也是民主制度的
一种体现。”

“今天在拿到选票的一瞬间，
突然就觉得自己已经长大了，不
仅是一名高校学生，还是一名对
社会负有责任的公民。”重庆移通
学院学生李黎说。

据了解，此次区、镇两级人大
代表换届选举，全区共登记选民
94.75万人，划分区人大代表选区
160个，划分镇人大代表选区664
个，通过差额选举，将依法选出綦
江区第三届人民代表大会代表和
各镇新一届人民代表大会代表。

全区94.7万余选民投票选代表

本报讯（记者 吴文艺）11月29日，綦
江区政协与会理市政协签约，正式缔结友
好政协。会理市政协主席黄玲、市政协党
组书记李恳古，綦江区政协主席母明江、区
政协副主席褚洪春等出席签约仪式。

签约仪式前，母明江一行先后来到国
家AAAA级旅游景区“会理会议”纪念地及

会理红军长征纪念馆实地调研，详细了解
会理红色文化。

签约仪式上，李恳古指出，綦江、会理
缔结友好政协，是深入贯彻落实中共中央和
习近平总书记关于推动成渝地区双城经济
圈建设的生动实践，是全面学习贯彻党的十
九届六中全会精神的重要举措。（下转2版）

綦江会理两地政协缔结友好政协

本 报 讯（记 者 陈 正
策 刘彤 陈星宇）12 月 1
日，区委书记姜天波前往石
壕镇，向基层干部群众宣讲
党的十九届六中全会精神
和市委五届十一次全会精
神，调研乡村振兴、基层党
建、安全生产等工作，走访
慰问脱贫户。

区领导蒋华江参加。
冬日的万隆村，寒意渐

浓。在万隆村休闲文化广
场，姜天波与村民们围在一
起，宣讲党的十九届六中全
会精神和市委五届十一次
全会精神，和大家一起谈感
受、说体会、聊变化，现场气
氛热烈。

“我是万隆老百姓选的
人大代表，时时刻刻都牵挂
着万隆的发展。区委、区政
府高度重视包括石壕在内
的南部四镇产业转型升级、
交通基础设施建设等工作，
正积极谋划布局，大家要相
信，万隆的明天、石壕的明
天一定会更好！”宣讲前，姜
天波简短有力的开场白，引
发现场热烈掌声。

姜天波在宣讲中指出，
党的十九届六中全会是在
我们党成立一百周年之际，
党领导人民实现第一个百
年奋斗目标、向着实现第二
个百年奋斗目标迈进的重
大历史关头召开的一次十
分重要的会议。特别是全
会提出的“两个确立”重大
政治判断，即确立习近平同
志党中央的核心、全党的核
心地位，确立习近平新时代

中国特色社会主义思想的
指导地位，反映了全党全军
全国各族人民共同心愿，对
新时代党和国家事业发展、
对推进中华民族伟大复兴
历史进程具有决定性意义，
是我们实现第二个百年奋
斗目标的根本保障。站在

“两个一百年”奋斗目标的
历史交汇期，我们肩负的责
任重大、使命光荣，要深入
抓好全会精神的贯彻落实，
从党的百年奋斗历程中汲
取前进力量，奋力走好新的
赶考之路。

在万隆村，姜天波还前
往脱贫户王远明、杨新池、
王启绳家中走访慰问，了解
他们近期生产生活情况，为
他们送上大米、猪肉等慰问
品。子女就学怎么样？发
展了哪些产业？生活上还
存在哪些困难？走访中，姜
天波一项一项问得仔细。
他强调，要切实巩固拓展脱
贫攻坚成果，抓好防止返贫
监测与帮扶工作，坚决守住
不发生规模性返贫底线。
要扎实推进乡村振兴，积极
发展特色产业，带动群众增
收致富。

姜天波在调研中强调，
临近岁末年尾，要持续用力
抓好当前疫情防控、安全生
产和经济发展各项工作，科
学谋划明年工作，确保全年
目标任务圆满收官，以优异
成绩实现“十四五”良好开
局。

区有关部门负责人参
加。
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本 报 讯（记 者 张 静 马
卓 王京华）12 月 1 日，2021 年
第四季度全市安全生产与自然
灾害防治工作电视电话会议召
开。会后，我区赓即召开会议，
深入学习贯彻习近平总书记关
于安全生产的重要论述，传达学
习全市会议精神，安排部署今冬
明春安全生产与自然灾害防治
工作。区委副书记、区长罗成出
席会议并讲话，区委常委、区政
府党组副书记关衷效主持会议。

罗成指出，岁末年初是安全
生产事故多发高发期，工厂工地
赶工、极端天气、生活取暖、回家

过节、地方换届等多重因素叠
加，安全生产形势严峻复杂。要
充分认识做好安全生产工作的
极端重要性，把安全生产作为一
项重大的政治任务扛在肩上，以
对党、对人民极端负责的态度，
主动担当作为，抓好安全生产和
自然灾害防治，持续营造安全稳
定的社会环境。

罗成强调，生命重于泰山，
人民的生命安全高于一切。各
级各部门要深入学习贯彻习近
平总书记关于统筹发展和安全、
抓好安全生产的重要论述，牢固
树立安全发展理念，始终坚持人

民至上、生命至上，切实维护人
民群众生命财产安全。要深刻
汲取事故教训，清醒认识安全生
产短板和薄弱环节，持续深入开
展安全生产整治，严厉打击违法
违规行为，着力解决安全生产突
出问题，严密防范发生各类灾害
事故。

就如何抓好今冬明春安全
生产工作，罗成强调，要明确目
标，全面落实党中央、国务院决
策部署和市委、市政府工作要
求，按照“不出事、少出事、不出
大事”要求，抓实抓好安全生产
各项工作。要明确责任，严格落

实地方政府属地责任、行业部门
属事责任、企业主体责任、员工
个人责任，“一把手”亲自抓、带
头抓，严格按照事故处理“四不
放过”原则，严肃追责问责倒逼
安全生产。要明确措施，牢固树
立“隐患就是潜在事故”的风险
意识，以安全生产专项整治三年
行动为抓手，紧盯建设施工、道
路交通、冬春取暖、矿山、消防、
校园等重点行业领域，深入开展
大排查大整治，严格落实“十条
措施”，从根本上消除事故隐患，
全力推动安全生产形势持续稳
定向好。

我区召开2021年第四季度安全生产与自然灾害防治工作会

抓好安全生产和自然灾害防治
持续营造安全稳定的社会环境

本报讯（记者 张静 马卓 王京华）
12月1日，区委副书记、区长罗成前往东溪
镇，宣讲党的十九届六中全会精神和市委
五届十一次全会精神，调研安全生产、疫情
防控、乡村振兴等工作。罗成强调，要深入
学习贯彻全会精神，坚持以人民为中心，统
筹发展和安全两件大事，更加扎实有效地
做好当前各项工作，着力推动经济社会高
质量发展。

在后乐园生态停车场选址地，罗成看
图纸、听汇报，详细了解项目规划设计、拆
迁安置等相关情况。罗成说，生态停车场
的建设要着眼提升古镇功能、助力乡村振
兴，要因地制宜、合理规划、科学设计，既要
立足当前，又要着眼长远，为未来发展预留
足够空间。罗成来到东溪啤酒厂旧址，了
解设施设备保存情况。他说，古镇打造要
注重历史遗存和古建古宅保护修缮，让旅
游开发与文化传承相辅相成。

东溪古镇综合运输服务站于11月1日
开始运营，是丁山、赶水、打通、石壕、安稳
5个镇公交的接驳换乘点。罗成与站点工
作人员深入交谈，详细了解车辆班次、管控

措施落实等情况。他指出，临近年末岁尾，
群众出行量增加，货物运输进入旺季，加之
冬季冰雪、大雾等恶劣天气影响，道路交通
安全风险增大。相关部门要高度重视，切
实把安全摆在首位，深刻汲取各类安全事
故教训，做好今冬明春道路交通事故预防
工作，毫不放松抓好常态化疫情防控，持续
提升人民群众获得感、幸福感、安全感。

罗成强调，要强化恶劣天气应急管理，
建立完善应急处置预案，切实做到快速发
现、快速预警、快速提示、快速采取管控措
施，不断提高应急处置水平和管控能力。要
强化风险隐患排查整改，加强对高风险路段
和高风险时段排查，及时发现治理安全隐
患，切实消除风险源、切断风险链。要强化
车辆精细管理，加强对司机的安全教育、心
理疏导，严把车辆检测关，绝不让有安全隐
患的车辆上路，真正从源头把好安全关，坚
决防止重特大道路交通事故发生。要强化
人员密集场所管控，重拳整治旅游乱象，切
实抓好景区安全，严防各类事故发生，为游
客提供安全、舒适的旅行体验。

调研中，罗成还沿途开展了巡河检查。

罗成在东溪镇调研时强调

统筹发展和安全两件大事
着力推动经济社会高质量发展

本报讯（记者 刘柳吟 石汉谋）12月
1日，区选举委员会第四次会议召开，区人
大常委会主任、区选委会主任王前元，区人
大常委会副主任、区选委会副主任刘红兵
参加。

会议听取了区选举委员会办公室关于
选举结果的汇报。

王前元指出，历时大半年的区、镇人大
代表换届选举工作完成了最重要的代表选

举，成功选出区人大代表375名、镇人大代
表 1666 名，选民登记率和参选率均达到
90%以上。下一步，要认真做好新当选区人
大代表的学习培训和服务保障工作，切实
增强代表的政治意识、民主意识、法治意
识，提高代表的政治理论素养、法律知识水
平和依法履职能力，确保圆满完成区三届
人大一次会议各项任务。

区选举委员会第四次会议召开


